

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. PATRICIA RUEDA PERELLÓ, DÑA. PATRICIA DE LAS HERAS FERNÁNDEZ, DÑA. CRISTINA ALICIA ESTEBAN CALONJE, D. JOSÉ MARÍA FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, D. RUBÉN DARÍO VEGA ARIAS y D. JUAN CARLOS SEGURA JUST en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para la que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 9 de julio de 2021 este Grupo Parlamentario presentó iniciativas con número de registro 141405 y 141406 en relación con el desarrollo de la ciudad aeroportuaria de Madrid. En concreto se preguntaba lo siguiente:

¿Cuándo espera el Gobierno que esté finalizada la operación inmobiliaria? [Haciendo referencia al aprovechamiento inmobiliario de terrenos del Aeropuerto Adolfo Suárez-Madrid-Barajas delimitando áreas para el desarrollo logístico y otras actividades relacionadas con la actividad aeroportuaria.





GRUPO PARLAMENTARIO

¿En qué estado se encuentra la tramitación de los concursos? [Puesto que en el Informe de Gestión de AENA correspondiente al Primer Trimestre de 2021¹, se indicaba que "está previsto tramitar los primeros concursos a lo largo del primer semestre. Por ello, se estima que el proceso de selección de socios mediante concurso se podría presentar en el primer semestre de 2021 y el inicio de la licitación tendría lugar no más tarde del tercer trimestre de este año"].

¿De qué forma ha influido la irrupción del Covid-19 en el retraso de este proyecto?

Esta iniciativa tuvo respuesta genérica por parte del Gobierno el pasado 9 de julio de 2021 (nºs de registro: 147963 y 147964), cuyo contenido literal es el siguiente:

En relación con el asunto interesado, se señala que actualmente se están elaborando los pliegos que regularán las bases de la futura licitación de las superficies objeto de desarrollo en el Aeropuerto de Adolfo Suárez Madrid-Barajas, estando previsto el inicio del proceso de concurso en el cuarto trimestre de 2021.

El desarrollo logístico presentado a inversores el pasado 14 de julio se encuentra dentro del proyecto global de la Airport City Adolfo Suárez Madrid-Barajas, que está previsto que salga por fases ordenadas, atendiendo a la evolución del mercado y dentro de un horizonte temporal de 40 años.

En lo que se refiere al primer desarrollo logístico presentado, se indica que se prevé que la adjudicación al socio inversor seleccionado sea en el primer trimestre de 2022.

En relación con los datos mencionados, se formula la siguiente

¹ Informe de gestión intermedio consolidado 1T 2021 (Página 13) https://portal.aena.es/csee/Satellite/Accionistas/es/Page/1237571382053/1237568522644/Resultados-trimestrales.html





GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA

1. ¿De qué forma la pandemia por la COVID-19 ha retrasado este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiembre de 2021.

Directatricia Rueda Perelló

Diputada GPVOX

D. Rubén Darío Vega Arias

Diputado GPVOX

D. José María Figaredo Álvarez-Sala

Diputado CAVOX

Dña. Patricia de las Heras Fernande

Diputada GPVOX

D. Juan Carlos Segura Just

Diputado GPVOX

Dña. Cristina Alicia Esteban Calonje

Diputada GPVOX

Dña. Macarena Olona Choclán Portavoz Adjunta GPVOX